

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

www.kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 12.10.2022

PRESSEMELDUNG

Ausgezeichnet Kerckhoff-Klinik!

Rheumatologe Dr. Philipp Klemm erhält Preis für Studie zur Behandlung von rheumatoider Arthritis

Im Rahmen des 127. Jahreskongresses der Deutschen Gesellschaft für Physikalische und Rehabilitative Medizin wurde am 17. September **Dr. Philipp Klemm**, Facharzt für Innere Medizin und Rheumatologie sowie Physikalische Therapie und Balneologie in der Kerckhoff-Klinik, der »Dr. Heinz-und Helene-Adam-Preis« 2022 mit einem Preisgeld von 5.000 Euro sowie einer Urkunde virtuell verliehen.

Rheumatoide Arthritis, Kurzform **Rheuma**, ist eine Entzündung der Gelenkschleimhaut, die Gelenke schadet und gleichzeitig auch auf das Nervensystem und Organe übergehen kann. Nach Auskunft der Deutschen Gesellschaft für Rheumatologie sind eine halbe Millionen Erwachsene in Deutschland mit Rheuma und solchen Krankheitsverläufen betroffen. Die Studie Dr. Klemms zeigt, dass die MRKB (Multimodale rheumatologische Komplexbehandlung) bei Patienten mit aktiver rheumatoider Arthritis zu einer signifikanten Schmerzreduktion führt, die über 12 Wochen anhält.

Entgegen der hohen Konkurrenz aus Deutschland, Österreich und der Schweiz erzielte der Oberarzt der Kerckhoff-Klinik mit seiner Forschung den Preis. Der Chefarzt des Rheumazentrums an der Kerckhoff-Klinik und Präsident der Deutschen Gesellschaft für Innere Medizin, Professor Ulf Müller-Ladner, hebt die Arbeit seines Mitarbeiters hervor. „Wir sind stolz darauf einen so forschungsbegeisterten Kollegen in unserem Team zu haben. Die Ergebnisse seiner Studie tragen zur **Schmerzlinderung** unserer Patienten bei, und nichts mehr könnten wir uns wünschen.“

Das **Rheumazentrum** der Kerckhoff-Klinik im hessischen Bad Nauheim ist eines der größten seiner Art in Deutschland. Es umfasst die zwei Abteilungen Rheumatologie und Klinische Immunologie sowie die Physikalische Medizin und Osteologie. Durch das eigene Forschungslabor auf dem Campus Kerckhoff werden hier rheumatologische Erkrankungen intensiv erforscht, um Symptome zu lindern und die Genesung zu fördern.

Ein ausdrückliches Dankeschön des Ausgezeichneten geht an die Freunde und Förderer der Kerckhoff-Klinik, die in Teilen die Studie von Dr. Klemm finanziell unterstützen konnten.

Wir gratulieren herzlich zur Verleihung sowie Auszeichnung und sind erfreut Sie in unserem **#TeamKerckhoff** zu haben!



*Wissenschaftliche Arbeit nachzulesen im Journal
»Clinical and Experimental Rheumatology«
(2022 Jul;40(7):1343-1351).*

Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 381 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und 35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim.

www.kerckhoff-klinik.de

Folgen Sie uns auch auf   